

Richtlinien für den Lagerblog

- Bei der Lageranmeldung geben die Eltern an, ob Fotos ihrer Kinder gemacht bzw. veröffentlicht werden dürfen. Sofern Eltern ihr Einverständnis nicht gegeben haben, muss drauf geachtet werden, dass die Kinder NICHT fotografiert werden.
- Im Blog sollen keine Fotos von einzelnen Kindern veröffentlicht werden (immer nur in der Gruppe)
- Es dürfen keine Bilder, die den Teilnehmenden peinlich sein könnten, veröffentlicht werden (was als Lagerinterna cool ist, wird als öffentliches Bild schnell nicht verstanden). Auch im Text darf niemand blossgestellt und keine Namen genannt werden.
- Keine Namen (auch keine Vornamen) nennen, auch nicht im Begleittext
- Im Lager gemachte Aufnahmen dürfen von keiner Leitungsperson privat veröffentlicht werden. Also keine Ordner auf Facebook oder Instagram anlegen...